

## Polresta Mataram Laksanakan Peningkatan Kemampuan Fungsi Teknis Samapta

Syafruddin Adi - [MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID](http://MATARAM.KABARTERBARU.CO.ID)

Mar 8, 2023 - 14:06



Mataram NTB - Dalam rangka pelaksanaan tugas Kepolisian sebagai pengemban Harkamtibmas, pelindung, pengayom dan pelayan masyarakat serta penegakan hukum, fungsi Samapta Polresta Mataram Polda NTB melaksanakan pelatihan peningkatan kemampuan tugas di fungsi Samapta bertempat di Gedung Wira Pratama. Rabu, (08/03/2023)

Pelatihan kemampuan tersebut merupakan program kerja Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH dalam meningkatkan kemampuan personil di bidang dan fungsinya masing-masing.

Hadir dalam kegiatan yang dipimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH tersebut Kabag SDM Kopol Ahmad Mansur SAG, Kasat Samapta Kopol Supyan Hadi SH dan peserta pelatihan sebanyak 42 personel dengan diikuti melalui zoom meeting oleh Polsek jajaran.

Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH mengatakan bahwa adapun tujuan dilaksanakan pelatihan peningkatan kemampuan tersebut diharapkan

anggota semua memahami tugas pokok dan peranan fungsi Samapta baik itu ditingkat Polresta ataupun di tingkat Polsek jajaran.

" Sehingga diharapkan anggota memiliki keahlian dan kemampuan dalam bertindak pada saat pelaksanaan tugas sesuai dengan SOP (Standar Operasional Prosedur) ", kata KBP Mustofa

Kabag SDM Kompol Ahmad Mansur SAg juga menambahkan dalam melaksanakan kegiatan ini, dilakukan dengan penuh keseriusan dan sungguh-sungguh untuk dapat meningkatkan kemampuan.

"Pelatihan selama 1 hari saja, dengan waktu yang singkat ini diharapkan semua peserta pelatihan dapat mengerti dan memahami apa yang disampaikan oleh narasumber, ucap Kompol Ahmad Mansur

Kemudian sebagai pemberi materi disampaikan oleh Kasat Samapta Kompol Supyan Hadi SH didampingi Kasubnit Dalmas Ipda I Gusti Gede Karmana dengan tema " Mengefektifkan Tugas Preventif Samapta yang Presisi Guna Mewujudkan kamtibmas yang Kondusif."

Kompol Supyan Hadi mengawali dengan memberikan gambaran tugas terhadap fungsi samapta pengaturan, penjagaan, pengawalan dan patroli (Turjawali) yang sesuai dengan SOP.

" Disamping itu juga para peserta juga harus mampu menguasai tehnik dasar seperti Dalmas, TPTKP, SAR, dan Pengamanan Obyek Vital sehingga semakin profesional sesuai dengan bidang tugasnya ", jelas Kompol Supyan. (Adb)